

文化財展 を開催

テーマは「民具」。最近は見かける機会が減りましたが、昔ほどの家庭にもあった生活用具などを紹介します。私たちの親や祖父母たちが過ごした日々中に想いを止せんか
 とき／1月26日(火)～2月10日(火)
 ところ／吹上生涯学習センター
 費用／無料
 問い合わせ／生涯学習課文化・文化財担当（内線3351）



昭和初期のアイスクリーム製造機



大切な人に気持ちを込めて花を贈りませんか

フラワーバレンタインを開催



バレンタインデーは、海外では男性が女性に花を贈るイベントとして定着しています。本市でも地場産業である花の振興とPRのため「フラワーバレンタイン」を開催します。



とき／2月13日(土) 11時～15時

ところ／エルミこうのすショッピングモール1階セントラルコート

内容／花贈り体験（無料・先着10組・申込みは1月29日(金)までに電話で商工観光課）、ステージイベント、花苗プレゼント又は寄せ植え体験

その他／詳細は市ホームページをご覧ください

問い合わせ／商工観光課（内線3100）

笠原小学校は来年3月に閉校します

令和2年12月市議会定例会で「鴻巣市立学校設置及び管理条例の一部を改正する条例」が賛成多数により可決され、笠原小学校が令和4年3月31日付けで閉校することになりました。

今後、令和4年4月1日の鴻巣中央小学校との統合に向け、在校生による交流事業の実施や、保護者や地域の皆さん等で組織する統合準備委員会を設置するなど、子どもたちが環境の変化にスムーズに対応できるよう準備を進めます。

問い合わせ／教育総務課小・中学校適正配置担当（内線3364）



笠原小学校は、このままだと入学する子どもの数がどんどん減り、複式学級（2学年で1クラス）になってしまうかもしれない。のすっ子の将来のために、これからも、より良い教育環境の整備を進めていくよ。

